



令和6(2024)年度

# 栄南中だより

## 札幌市立栄南中学校

<https://www.sakaeminami-j.sapporo-c.ed.jp/>

### 基本を大切に花咲く1年を！

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

令和7年(2025年)巳年が始まりました。始業式を迎え、こうして無事に皆さんと再会できたことがとても嬉しいです。冬休み中には、用務員さんが校内のワックスがけを行い、他校の用務員さんにも手伝っていただいたおかげで、校内はピカピカになりました。このように、私たちの学び舎を美しく保つために尽力してくださる方々に感謝の気持ちを持ち、引き続き大切にしていきたいと思います。昨年、その用務員さんに素敵な花壇を作ってもらいました。PTAの方々に花のお世話をしていただき、色とりどりのきれいな花が咲きました。今は冬の季節で雪が積もっているため、花壇は春が訪れるのを心待ちにしています。

新年の始まりは、「今年の自分はどんな花を咲かせたいか？」と考える絶好の機会です。自分の心に新年の決意の種を植え付け、自分自身を育てることです。花を咲かせるためには、計画を立て、それを実行することが不可欠です。挑戦することを恐れず、粘り強く取り組む姿勢も忘れないでください。失敗や挫折があっても、それは成長の一部であり、花を支える根を強くすることにつながります。また、大きな花を咲かせるためには、時には雨や風にも耐えなければなりません。困ったとき、不安な気持ちになったときは、友達や家族、先生に相談して助けを借りましょう。励ましやアドバイスは成長に必要な栄養分です。互いに支え合って、色とりどりのそれぞれの花が咲き誇ることを願っています。

3学期は期間が短いですが、新年度へ<sup>たすき</sup>襷をつなぐ大事な学期です。3月にはこの体育館で卒業式が行われます。お別れの日があつという間に訪れてしまいます。だからこそ、より一層、日常の「挨拶」を大事にしてほしいと思います。毎朝、笑顔で「おはよう」と言うことは、周りの人々に明るいエネルギーを与え、良い雰囲気をつくり出します。自分も元気になります。また、感謝の気持ちを込めて「ありがとう」と伝えることは、人との絆を深め、信頼関係を築くための基本です。挨拶や感謝の言葉は、私たちの心を温かくし、周囲との関係をより良いものにしてくれます。温かな雰囲気の中、襷をつなぎ、新年度に備えたいと思います。

基本を大切にして、令和7年(2025年)が笑顔や感謝に満ちた、より良い1年となりますように。新たな決意のもと、新しい出会いや経験を通じて、皆さんが成長し、自分らしい花を咲かせることを期待しています。

3学期始業式より 校長 井上 友美

## 各学年の代表生徒の挨拶

### 『3学期がんばりたいこと』

私は3学期に学級代表としてクラスでがんばりたいことが二つあります。一つ目は、メリハリをつけることです。2学期では昼休み10分休みなどの休み時間から授業へ、気持ちが切り替えられていない人が多くいました。3学期では、他の委員会とも協力して、呼びかけをがんばりたいです。これから新しく1年生が入ってくるので新1年生のお手本になれるようなメリハリのついたクラスにしていきたいです。二つ目は、時間を意識して行動することです。2学期では三分前着席を守れている人が少なかった印象が強く残っています。そこを3学期で直してから2年生を迎えたいです。そのために、3学期はポスターなどを掲示して、時間への意識を高めていきたいと思っています。どちらのことも大人になる上で大切なことだと思います。そして、今、私たちは大人に一歩ずつ近づいています。だから、この3学期を実りある3学期にし、大人になる準備をクラスで一歩ずつ進めていくことを目標にして、がんばりたいです。そのために学級代表として、クラスをまとめていき、自分も成長できる3学期にしていきたいです。

1学年代表生徒挨拶

### 『私が冬休み頑張ったこと・3学期頑張りたいこと』

私が冬休み頑張ったことは、学習コンクールと学年末の勉強です。学習コンクールでは冬休み課題を何回も解き直し、復習をメインに頑張りました。また、学年末テストに向けて塾の教材・教科書・ワークを活用し、予習もしながら勉強に取り組みました。本番では、今まで学んだことを全て出せるよう、頑張りたいです。3学期頑張りたいことは二つあります。一つ目の頑張りたいことは、卒業装飾作りです。私は学級代表を務めており、制作作業をまとめる役となっています。去年とは作るものも違い、大変だと思っていますがもう1人の代表と協力し、去年よりも良いものを作れるよう頑張ります。ハプニングが起きたとしても各係と協力し、短い時間ではありますが、充実した時間になるようクラスみんなで一致団結し全力を尽くしたいと思っています。そうすることで、学級目標の達成にもまた一歩近づけると 생각합니다。2学年代表生徒挨拶

### 『卒業に向けて』

ついに、卒業まで2ヶ月をきりました。受験の日も、もう目の前まで迫っています。わたしは、この3学期を、中学3年間の集大成として終わらせたいです。そのためには、3学年のスローガンでもある「禪」を、後輩たちに繋ぎきることが必要になります。そして、その「禪」の1つに、卒業式での卒業生合唱があると思います。わたしは、3学年全員の歌声で体育館中を震わせるような合唱をしたいです。そんな合唱をつくりあげるため、わたしは指揮者として、受験勉強を並行して真剣に合唱に向き合い、3月14日の卒業式を迎えたいと思います。3年生の皆さん、2ヶ月後、後輩に背中を見せる準備はできていますか。1・2年生の皆さん、進級するという実感は湧いてきましたか。あっという間に終わる3学期ですが、全校一丸となって盛り上がっていきましょう！

3学年代表生徒挨拶

## 高校入試がはじまります！

3年生は高校入試に向けて、より一層勉強に打ち込んでいます。多くの3年生が2月に私立高校入試、3月に公立高校入試を控えています。希望する進路を実現できるように、しっかりと頑張してほしいと思います。

**私立高校 A 日程** 入試：2月13日（木）、14日（金）※13日だけの学校がほとんどです。

北海学園札幌、北海道科学大学、札幌大谷、札幌静修、札幌北斗、札幌光星、札幌山の手、札幌新陽  
札幌創成、札幌日本大学、藤女子、小樽明峰

**私立高校 B 日程** 入試：2月18日（火）、19日（水）※18日だけの学校がほとんどです。

北海、北星学園大学附属、札幌第一、北海道文教大学附属、札幌龍谷学園、小樽双葉

（以上 本校生徒関係分）